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央行“提准”边际效应正显著递减

科技部十大部署给劲“十二五”科技发展

上市基金将纳入融资融券标的

研报有“恙”监管问责 券业呼吁研究员自律

香港商交所黄金期货今日鸣锣开炒
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货币紧缩仍将持续 大型银行投资价值凸显

投行夫妻涉嫌内幕交易被批捕
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证监会：国际板推出条件即将成熟

国际板将以人民币计价
；

希望国际板
“

顺产
”

而非
“

剖腹产
”

证券时报记者 孙玉

在昨日举行的

2011

陆家嘴金融论

坛专题新闻发布会上， 证监会办公厅副

主任王建军表示， 国际板推出条件快要

成熟了， 但并无推出的具体时间表， 并

表示国际板将以人民币计价。

王建军表示， 国际板的推出是我国

资本市场改革发展和对外开放的内在要

求。 “自去年

5

月份至今的一年多时间

内， 国际板在规则的论证和起草方面、

技术准备方面、 监管安排方面都取得了

非常大的进展。” 他强调， 一年来， 社

会各方面对推出国际板的必要性有了新

的认识， 正在逐步形成共识。 总的来

看， 推出国际板的条件快要成熟了。

就国际板推出的具体时间问题， 王

建军回应说， “快要成熟表明了一个方

向。 目前国际板的推出没有时间表， 也

没有办法规定时间表， 因为这是一个庞

大的系统工程。” 他指出， 届时国际板

规则将向社会公开征求意见， 不会悄悄

实行， 而且， 国际板以人民币为计价单

位并没有出现变化。

针对国际板推出时机， 王建军说，

“国际板是一个快要成熟的胎儿， 我们

都希望他能够顺产， 而不是剖腹产。”

国际板应当能够健康成长， 为资本市场

的发展做出应有的贡献。 就国际板准备

情况， 他打比方说： “（国际板） 是站

在地平线上， 遥望海中桅杆看得见的一

只航船”、 “是母腹中成熟的胎儿”。

此前一天， 上海金融办主任方星海

曾公开表示， 目前国际板各项规则以及

技术准备都已经基本完成， 国际板将以

人民币作为计价货币。

新材料“十二五”规划有望

8

月发布

证券时报记者 周宇

记者昨日从工信部获悉， 从去年开

始编制的 《新材料产业 “十二五” 发展

规划》， 可能于今年

8

月份发布实施。

据了解， 今年年初工信部就已经完成了

初稿， 随后广泛征求了各界意见。

工信部有关负责人表示， 要加强规

划和政策引导， 加快制定新材料产业

发展规划， 建立新材料产业发展政策

支持体系， 为新材料产业创造良好的

发展环境。 同时， 强化创新驱动， 努

力突破制约新材料发展的核心技术和

关键装备， 着力提高新材料自主创新

能力。 要突出发展重点， 加快发展科

技含量高、 产业基础好、 市场潜力

大、 保障程度低的关键新材料。

根据规划， 新材料产业将重点发展

特种金属功能材料、 高端金属结构材

料、 先进高分子材料、 新型无机非金属

材料、 高性能复合材料和前沿新材料。

同时， 组织实施一批重大工程和重点项

目， 促进产学研用一体化， 推动材料升

级换代。 力争到

2015

年， 建立起具备

一定自主创新能力、 规模较大、 产业配

套齐全的新材料产业体系， 突破一批国

家建设急需、 引领未来发展的关键材料

和技术； 培育一批创新能力强、 具有核

心竞争力的骨干企业； 形成一批布局合

理、 特色鲜明、 产业集聚的新材料产业

基地， 为新材料产业持续快速发展奠定

坚实基础。
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中国证监会指定披露上市公司信息报纸
中国保监会指定披露保险信息报纸
中国银监会指定披露信托公司信息报纸
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前

4

月我国实际利用外资

388

亿美元

来自美国的直接投资同比锐减近三成
证券时报记者 许岩

商务部昨日公布的数据显示，

4

月

份当月实际使用外资 （

FDI

） 金额为

84.64

亿美元， 同比增长

15.21%

。

1～4

月实际使用外资金额达

388.03

亿美元，

同比增长

26.03%

。

从投资来源地看， 来自美国的投资

出现下降。

1～4

月份， 美国对华投资

新 设 立 企 业

475

家 ， 同 比 下 降

3.85%

； 实际投入外资金额为

10.28

亿美元， 同比下降

28%

。 与此同时，

来自亚洲十国

/

地区和欧盟

27

国的投

资增长明显， 同比增速则分别达到

31.23%

和

23.42%

。

“这并不表示中国对美国投资的

吸引力下降。 日前中国美国商会发布的

报告显示， 在中国经营的美资企业， 对

于中国市场盈利状况的统计持正面和肯

定的态度。” 商务部新闻发言人姚坚在

例行新闻发布会上表示。

姚坚进一步解释称， 美国对华实际

投资数据来源于企业注册地， 但在亚洲

市场亦有大量美资企业注册， 所以亚洲

市场对中国的投资也代表着美欧市场在

中国的投资。

对外投资方面，

1～4

月份， 我国累

计实现非金融类对外直接投资为

134

亿

美元， 同比增长

17.5%

。 前

4

个月， 通

过并购方式实现的直接投资为

42

亿美

元， 占我国同期对外直接投资总额的

31.3%

。
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银监会称目前房贷政策没有变化

个别地方商业银行首付比例上调至四成五成属正常情况
银监会办公厅副主任杨少俊昨日

在上海表示， 银监会仍然坚持三个

“不低于” 的房贷政策底线， 目前银

监会的房贷政策 “没有发生变化”。

就最近浙江、 北京部分银行首套

房首付款比例上调问题， 杨少俊表

示， 银监会一贯坚持的房贷政策是贷

款购买首套房首付款比例不低于三成，

贷款购买二套房首付款比例不低于六

成， 贷款利率不低于基准利率的

1.1

倍。 这三个 “不低于” 是底线， 监管部

门将严格按照国务院的要求执行， 银监

会一贯的政策没有发生变化。

他同时表示， 在这三个 “不低于”

的底线基础之上， 各家商业银行在根据

当地发展情况、 客户需求情况和银行的

风险承受能力做出综合评估的基础上，

可以自主决策。 因此， 目前出现的个别

地方商业银行首套房首付款比例上调至

四成五成属于正常情况。

(

孙玉

)

欧元区财长

会诊债务危机

欧元区

１７

国财长在当

地时间

16

日晚召开的月度

例会上批准了此前欧盟、 国

际货币基金组织 （

IMF

） 和

欧洲央行代表与葡萄牙看守

政府和反对派达成的救助方

案： 未来三年葡萄牙将获得

７８０

亿欧元援助资金。 不

过， 市场高度关注的希腊重

组问题还没有明确结果。 图

为即将卸任的欧洲央行行长

特里谢 （右） 与希腊财长探

讨希腊债务问题。

（更多报道见

A4

版）
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